

## **Bewährter Vorstand bleibt im Amt**

Bei der Jahreshauptversammlung der Sportschützen Blau-Weiß Lipperbruch ließ der 1. Vorsitzende Walter Marton nach der Begrüßung die vergangene Saison Revue passieren: Die Stadtmeisterschaft konnte zum 23. Mal gewonnen werden. Damit richtet Lipperbruch sie erneut aus, und zwar vom 4. bis 8. 11. 2019. Das Finale und die Siegerehrung finden am 16. 11. 2019 statt.

Bei den Kreismeisterschaften holten die heimischen Sportschützen 15 Kreismeistertitel sowie 11 zweite und 9 dritte Plätze. Auch bei den Bezirksmeisterschaften setzten sich die Lipperbrucher mit 8 Titeln sowie 8 Silber- und 10 Bronzemedailen eindrucksvoll in Szene. Das Verbandsligateam Luftgewehr Auflage gewann das Finale und stieg direkt in die Westfalenliga auf. Hier siegte die Mannschaft in den ersten beiden Wettkämpfen 3 : 2, und zwar jedesmal durch Stechen.

Tristan Albers siegte bei den Stadt-, Kreis-, Bezirks- und Landesmeisterschaften. Außerdem stellte er mit dem Luftgewehr aufgelegt einen neuen Vereinsrekord auf: Er schaffte 188-mal in Folge die Zehn. Für diese Spitzenleistungen erhielt er ein Präsent.

Nach dem Dank an alle Mitglieder und Unterstützer für ihr Engagement folgten die weiteren Berichterstattungen sowie die Entlastung des Vorstands.

Bevor die Wahlen anstanden stärkten sich alle durch einen Imbiss.

Alle Vorstandsmitglieder wurden zur Wiederwahl vorgeschlagen, die jeweils einstimmig bzw. mit einer Stimmenthaltung erfolgte: George Clavery (2. Vorsitzender), Justus Holm (Schriftführer), Matthias Reen (Kassenwart), Tristan Albers (Schießsportleiter), Iris Sekulla (Jugendleiterin), Klaus Vogt (Getränkewart), Dagmar Tochtrop (Presse/Internet) sowie George Clavery (Waffenwart). René Sekulla als erster Kassenprüfer erhält durch Lothar Landgräber Unterstützung.

Beim TOP Verschiedenes ging es u. a. um Arbeitseinsätze und Helfer für die Stadtmeisterschaften sowie das Kompanieschießen. Die Sommer-Radtour mit Vogelschießen in Lemkerberg soll auch dieses Jahr wieder stattfinden. Alternativvorschlag: Radtour mit abschließender Einkehr im Freien Stuhl.

Die Jugendleiterin Iris Sekulla stellte das Jugendcamp einiger Sportschützenvereine vor, das vom 14. - 16. 06. 2019 in Bad Westernkotten durchgeführt wird.



Das Foto zeigt den bewährten Vorstand der Sportschützen Lipperbruch: v. l. Klaus Vogt, Dagmar Tochtrop, Matthias Reen, Iris Sekulla, Lothar Landgräber, Tristan Albers, Justus Holm, George Clavery und den 1. Vorsitzenden Walter Marton. Es fehlt René Sekulla.